

Les stades de le Coupe du monde au Qatar irrigués par la technologie chinoise

Dossier de la rédaction de H2o
November 2022

C'est une technologie d'irrigation intelligente chinoise qui est mise en œuvre au Qatar pour la Coupe du monde 2022, qui a débuté le 20 novembre. Protégée par une trentaine de brevets, la technologie a été développée par l'Université Ningxia, qui l'a déployée à grande échelle depuis 2020 dans les zones arides d'Oman, des Émirats arabes unis, de l'Égypte et d'autres pays.

Yishuang Liu - People Daily